

# PUBLIK

## Berbagi di Bulan Ramadhan, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Paket Sembako kepada Anak Yatim

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Apr 7, 2024 - 10:00



*Berbagi di Bulan Ramadhan, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Paket Sembako kepada Anak Yatim*

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, kembali menunjukkan dedikasinya dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS). Pada hari Sabtu, tanggal 6 April 2024, pukul 11.00 WIB, Desa Nyalindung Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang penuh makna ini.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni tak hanya menghadirkan kehadiran kepolisian secara langsung ke rumah-rumah warga, tetapi juga

memberikan sentuhan kemanusiaan dengan menyampaikan santunan dari Pemuda Peduli Anak Yatim (IPY). Santunan berupa jajanan dan uang jajan diserahkan langsung kepada anak yatim yang ada di desa tersebut.

Namun, tak hanya itu yang menjadi fokus dalam Anjangsana ini. Aipda Suhendar Romdoni juga memanfaatkan kesempatan berharga ini untuk menyampaikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Di antaranya, himbauan agar menjaga kekhusyukan dalam beribadah di bulan suci Ramadan dengan menghindari berbagai kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, serta konsumsi miras. Selain itu, warga juga diingatkan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah mereka.

Tak lupa, upaya pencegahan tindak kejahatan juga menjadi perhatian dalam himbauan Aipda Suhendar Romdoni. Warga diminta untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kriminal seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan Anjangsana yang dilaksanakan dengan penuh kepedulian dan keakraban ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini semakin menegaskan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyatakan apresiasinya atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Aipda Suhendar Romdoni. Keberhasilan Anjangsana ini menjadi bukti nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kualitas kehidupan bermasyarakat.